

Con el objetivo de que los padres de familia y la comunidad en general puedan apreciar las habilidades y competencias adquiridas por los estudiantes, la unidad educativa José Domingo de Santistevan de la Junta de Beneficencia realizará una casa abierta de robótica.

Durante la jornada habrá quince stands donde se presentarán los proyectos realizados por los estudiantes de inicial hasta décimo grado. Entre los más destacados son los robots realizados con material reciclado, para el efecto los estudiantes adquirieron conocimientos de lenguaje de programación en bloque y conocimiento de elaboración de circuitos electrónicos para poder armar los robots.

La actividad académica es abierta al público y se realizará este viernes 20 de enero, de 09h00 a 11h00, en las instalaciones de la Unidad educativa, ubicada al ingreso a Pto. Santa Ana

[Foto1](#)

[Foto2](#)

[Foto3](#)

[Foto4](#)